

（おたより）



ほんちょう



本町子どもルーム(電話・FAX)043-225-5145

携帯 070-7362-6197

本町小子どもルーム(電話・FAX)043-379-2373

携帯 070-7362-6198

高学年ルーム 携帯 080-8823-0272

夏休みがスタートして16日が過ぎました。猛暑続きの毎日ですが、朝のラジオ体操の後は、本町ルーム・本町小ルーム・高学年ルームのみんなでサッカーやボール遊び、鬼ごっここと汗を流しながら元気いっぱい遊んでいます。8月も工作やイベントを通し、異年齢の子どもたちが心を通わせ楽しくルームでの生活ができるよう見守って参ります。



8月 1日 (木)	15:30～	かき氷
	16:00～	お話会
8月 2日 (金)	9:45～	子ども交流館へ (本町小ルーム)
8月21日 (水)	10:00～	(体育館) カレーライスゲーム
8月23日 (金)	13:00～15:00	夏祭り
8月26日 (月)	お弁当持参	

子どもたちのようす

夏休み中のイベントの一つ、千葉県警察広報センター (c-pocworld) に施設見学へ58名の子どもたちが参加しました。警察のお仕事の内容や交通管制センター通信指令室を見せていただき、1日に1,900件もの110番通報が入ると聞きみんな驚いていました。高学年の男の子たちが1年生たちに歩道の歩き方を教えてくれるなど異年齢の助け合いを感じました。工作では、ペン立てやペットボトルでアクセサリを作ったり、体育館をお借りしてサッカーやバスケットをやったり楽しんでいます。



本町ルームで、リズムあそびをしました。「イチゴ! ポンポンポン」では、手拍子をして頭に手をおいて遊びました。ひとときですが、みんなで遊べる時間も作っています。8月23日の夏祭りに向けて3年生のお友達を中心に提灯やメダルの準備を進めています。